



Neue Nutzung für einen Kirchenbau gesucht

Die einstige Pfarrkirche in Staig (Gde. Weinstetten, Alb-Donau-Kreis), wenige Kilometer südlich von Ulm gelegen, steht seit dem Bau einer neuen Kirche 1974 leer. Sie wurde bereits im Heft 3/1976 dieser Zeitschrift vorgestellt. Damals plädierte der Denkmalrat des Regierungsbezirks Tübingen für den Denkmalwert dieses Gebäudes, das 1869 unter Einbeziehung des älteren Kirchturms vom württembergischen Oberbaurat Georg von Morlok errichtet worden war. Um die weitere Erhaltung des Bauwerks sicherzustellen, dessen Bedeutung weit über die ehemalige kultische Funktion hinausgeht, wendet sich das Landesdenkmalamt

an die Öffentlichkeit mit dem Ziel, eine neue Nutzung und einen aufgeschlossenen Träger zu finden. Andernorts erhielten derartige Räume bereits neue Funktionen als Galerie, Künstler- und Handwerker-Werkstätten, Büro, Lager, Bibliothek, Vereinstreffpunkt.

Der derzeitige Eigentümer ist u. U. bereit, das inzwischen zum Teil leerräumte Kirchengebäude unentgeltlich abzugeben. Interessenten werden gebeten, sich mit der Außenstelle Tübingen des Landesdenkmalamtes, Schönbuchstr. 50, 7400 Tübingen-Bebenhausen, Tel. (07071) 66011, in Verbindung zu setzen.

H. Krins